

Dialog der Generationen

Es ist mir ein Anliegen, die Menschen in unserer Verbandsgemeinde, Jüngere und Ältere, aktiv zusammenbringen. Durch eine ehrenamtliche Hausaufgabenbetreuung in den Betreuenden Grundschulen unserer Verbandsgemeinde in Bodenheim, Gau-Bischofsheim, Lörzweiler und Nackenheim möchte ich den Dialog der Generationen fördern.

Wer von Ihnen Interesse hat, sich einmal in der Woche für ein bis zwei Stunden in der Betreuenden Grundschule einzubringen, Kinder bei ihren Hausaufgaben zu betreuen oder Kindern, die mit der deutschen Sprache noch nicht so vertraut sind, weiter zu helfen, wer eine Ausbildereignung besitzt, ggf. sogar Lehrer/Lehrerin war, möge sich bitte bei der Verbandsgemeinde Bodenheim im Büro des Bürgermeisters (Ruf: 06135/72-150) melden.

Aktuell suchen wir insbesondere Hilfe in Nackenheim.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Ihr
Dr. Robert Scheurer
Bürgermeister